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MAIS TRANSPARÊNCIA
A nova Mesa Diretora da Câmara 
Municipal de Cáceres, em reunião 
realizada na manhã de terça-feira (10), 
definiu que todos os meses será prestado 
contas a população de todos os gastos 
efetuados pela Casa de Leis. Essa prestação 
acontecerá na segunda sessão ordinária de 
cada mês. De acordo com o novo 
presidente, vereador Luiz Landim, a 
medida visa aprimorar os mecanismos de 
transparência da Câmara Municipal, o que 
foi aprovada por todos os parlamentares. 
Outra medida também anunciada pela nova 
gestão será a criação da Escola do 
Legislativo, que irá oferecer cursos 
profissionalizantes aos cacerenses. Com 
certeza a população a população merece 
saber onde está sendo gasto o dinheiro 
público. 

INFLAÇÃO 2022
O Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA), que mede a 
inflação oficial, fechou 2022 com uma taxa 
de 5,79% acumulada no ano. O índice ficou 
abaixo dos 10,06% acumulados em 2021, 
segundo dados divulgados nesta terça-feira 
(10) pelo Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE). A inflação acumulada 
de 2022 foi puxada principalmente pelos 
alimentos e bebidas, que tiveram alta de 
preços de 11,64% no ano, acima dos 7,94% 
de 2021. Também tiveram impacto 
importante os gastos com saúde e cuidados 
pessoais, que ficaram 11,43% mais caros. O 
grupo de despesas vestuário, por sua vez, 
teve a maior variação no mês: 18,02%. Já os 
transportes ajudaram a frear o IPCA de 
2022, ao registrar deflação (queda de 
preços) de 1,29% no ano. Esse grupo de 
despesas havia acumulado inflação de 
21,03% no ano anterior. 

DE OLHO NO PREÇO
A Petrobras anunciou que o preço de venda 
do gás natural   b  para as distribuidoras vai 
cair, em média, 11,1% por metro cúbico, a 
partir do dia 1º de fevereiro, conforme 
prevê os contratos de distribuição por 
dutos. A redução é em relação ao valor 
praticado no trimestre novembro-
dezembro-janeiro. Porém, a redução no 
preço para as distribuidoras, não significa 
repasse imediato para o consumidor final. 
Segundo a Petrobras, o preço final do gás 
natural depende também do portfólio de 
suprimento de cada distribuidora, das 
margens das empresas e dos postos de 
revenda, além dos tributos federais e 
estaduais. As tarifas ao consumidor 
também dependem de aprovação pelas 
agências reguladoras estaduais. 

MOBILIZAÇÃO POLICIAL
Em virtude das manifestações e 
depredações ocorridas em Brasília, 
Ministro Flavio Dino, assina Portaria nº 
274 do Ministério da Justiça e Segurança 
Pública, que determina mobilização de 
policiais militares do Ceará, da Bahia, de 
Piauí, Alagoas, Rio Grande do Norte, 
Maranhão, Goiás e Rio Grande do Sul para 
emprego na Força Nacional de Segurança 
Pública. De acordo com o documento a 
medida tem por objetivo garantir a ordem 
pública em Brasília. O prazo de atuação dos 
policiais militares é até o dia 31 de janeiro. 
A portaria define também que caberá ao 
secretário Nacional de Segurança Pública 
do MJSP e ao comandante da Força 
Nacional adotar as providências visando à 
efetivação da medida. 

“Que queres de nós, Jesus Nazareno? Vieste 
para nos destruir? Eu sei quem tu és: tu és o 
Santo de Deus”. Jesus o intimou: “Cala-te e sai 
dele”! (Marcos 1,24-25). 
 

Voltamos ao Tempo Comum na Igreja, 
meus irmãos! Tempo Comum que, na verdade, é 
um tempo extraordinário, porque Jesus Cristo 
está no meio de nós. Então, todos os dias, para 
nós são extraordinários, porque a graça de Deus 
está conosco. 

E, no Tempo Comum, Cristo está 
presente como Mestre, porque a Palavra de 
Deus diz que Jesus estava na sinagoga. Jesus 
estava ensinando para os judeus — a chamada 
“escola sinagogal” era muito importante. A 
sinagoga era um lugar onde os judeus 
meditavam e estudavam a Palavra de Deus e 
deixavam-se formar por ela. 

A sinagoga nasceu no tempo do exílio 
da Babilônia, quando o povo de Deus foi tirado 
da sua terra e levado para uma terra estrangeira. 
E lá, para que eles não perdessem, no coração, o 
amor a Deus e o seu ato de adoração, 
começaram a se reunir para meditar e estudar a 
Palavra, e justamente para deixar viva a 
memória da intervenção de Deus na história 
daquele povo. E aí surgiu a sinagoga, como esse 
lugar de aprender sobre Deus. 

Jesus está na sinagoga, justamente com 
seus irmãos, aprendendo de Deus e ensinando 
sobre Ele. Porque, na verdade, o bom mestre é 
aquele também que se coloca com humildade 
para aprender. Nosso Senhor nos ensinou isso. 

Faça da Palavra de Deus um diário para 
a sua vida, um diário espiritual 
Na sinagoga, o efeito da Sua Palavra, qual é? A 
libertação do demônio, a expulsão de satanás do 
coração do ser humano. Veja o poder da Palavra! 
Nós, muitas vezes, desconsideramos o poder da 
Palavra de Deus. 

Quando você passar por uma 
tribulação, uma tentação, uma provação, pegue 
a Palavra de Deus, reze com ela, proclame-a na 
situação que você vive, faça da Palavra de Deus 
um diário para a sua vida, um diário espiritual — 
nos ensinou Monsenhor Jonas Abib a fazer um 
diário espiritual. Todos os dias, deixar que o 
nosso coração tenha contato com a Palavra de 
Deus. 

O demônio diz: “Que queres de nós?”. 
São muitos os espíritos do mal contra a obra de 
Deus, são muitos os espíritos malignos que 
querem nos afastar d'Ele, mas o mal já tem na 
pergunta a sua resposta: “Viestes para nos 
destruir?”. Sim, Jesus se manifestou para 
destruir as obras das trevas, porque o mal não se 
sustenta. 

Veja, até o demônio já sabe qual é a 
finalidade da presença de Jesus no mundo, até o 
demônio sabe que Ele veio para destruir as suas 
obras. Muitas vezes, ignoramos essa verdade, 
muitas vezes nós desacreditamos dessa verdade 
de que Jesus se manifestou para destruir as obras 
do mal. 

Quantas vezes somos negativos, 
quantas vezes somos pessimistas, quantas vezes 
imaginamos que as estruturas desse mundo vão 
um dia poder vencer Nosso Senhor!

Quantos de nós perdemos, muitas 
vezes, a esperança de realmente acreditar que 
céus e terras passarão, mas a Palavra de Deus 
não vai passar jamais. O mundo pode fazer 
muito barulho, satanás pode fazer muito 
barulho, mas a palavra final pertence a Nosso 
Senhor. 

No final do Evangelho, Ele diz: “Cala-
te”, ou seja, Jesus amordaçou satanás, a única 
voz a ser ouvida é a voz de Cristo, e essa 
permanecerá para sempre. 
 Sobre todos vós, desça a bênção do 
Deus Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém! 

Padre Donizete Ferreira - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova.
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Há quatro anos, quando um 
governo liberal na economia e 
conservador nos costumes assumia o 
comando do Brasil, a economia parecia 
surfar em grandes ondas. Dólar em 
baixa, valorização na bolsa, grandes 
perspectivas com o anúncio de reformas 
e privatizações que prometiam maior 
e s t a b i l i d a d e  e c o n ô m i c a  p a r a  
investidores e ajuste fiscal no país. 

Resistência política, pandemia, 
desemprego, fome e mais uma série de 
fatores mostraram ao mercado que entre 
um índice e a realidade há muito mais 
coisas do que discursos e vontade 
política. 

O Brasil atravessa uma de suas 
piores situações humanitárias. A 
dissonância social e econômica grita aos 
que buscam olhar para os lados. 

Não há como negar que a 
insegurança alimentar voltou a 
assombrar nossa população. A perda de 
poder econômico da chamada classe 
média compromete dia após dia o 
orçamento das famílias. Trabalhadores 
assalariados têm dificuldade de encher o 
carrinho nos supermercados, enquanto a 
inad implênc ia  t i r a  o  sono  de  
consumidores e empresários. 

Quatro anos depois, com a volta 
de um governo de esquerda, o dólar 
subiu, a bolsa caiu e o mercado se debate 
com medo da irresponsabilidade fiscal, 
do excesso de gastos e da insegurança 
para investimentos. 

As primeiras medidas, porém, 
foram aprovadas ainda no governo 
anterior. Os opositores do novo governo 
se curvaram aos apelos, não do PT, mas 
da fome. 

Quem tem fome, como já foi dito 
há alguns anos, tem pressa. Não há como 

propor políticas desenvolvimentistas 
sem que a população tenha condições 
mínimas para trabalhar com dignidade. 
Ninguém procura emprego com fome, 
sem que seu filho esteja alimentado, na 
escola. Um trabalhador ou uma 
trabalhadora sem segurança alimentar, 
que não tem um lar, com dívidas e sem 
crédito, está sujeito às condições mais 
desumanas de trabalho. Fica refém da 
humilhação travestida de caridade. Está 
vendido a qualquer sorte. 

A prioridade, de qualquer 
governo, deve ser as pessoas. É verdade 
quando dizem que a economia mata, mas 
é por meio dela que também se pode 
salvar vidas. 

Ainda é cedo para analisar o 
futuro econômico deste país. O que 
vemos é um governo plural, composto 
por diferentes atores que bebem de 
fontes  econômicas  e  po l í t i cas  
antagônicas. 

Haverá sim, muito ruído, 
descompasso e ajustes até que a chamada 
ampla frente democrática encontre um 
tom para o Brasil. 

Ainda assim, é o que temos por 
agora. O processo eleitoral está 
concluído, sacramentado e é hora de 
trabalhar. O Brasil não pode esperar até o 
carnaval, os blocos já estão nas ruas e 
situação e oposição precisam entrar na 
avenida. Existe uma nação aguardando 
por emprego, por desenvolvimento e, 
acreditem, por paz. 

___***Luciano Vacari é gestor de 
agronegócios e diretor da Neo Agro 
Consultoria e Comunicação 
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A pressa do mercado e da fome 
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coordenada pela Secretaria de 
Estado de Segurança Pública 
(Sesp). 

O grupo estava acampado 
no local desde o início de 
novembro de 2022, quando 
também foi realizado vários 
bloqueios na rodovia próximo a 
Ponte Marechal Rondon,  após 
Bolsonaro (PL) ser derrotado nas 
urnas. O acampamento contava 
com estrutura de tendas, mesas, 
banheiro químico e alimentação 
para os apoiadores do ex 
presidente.  

Força Nacional e Polícia Federal 
se necessário. Ainda segundo o 
documento assegurava a prisão 
no caso de resistência por parte 
dos acampados.  

A decisão de Moraes foi 
publicada depois da invasão aos 
prédios do Congresso Nacional, 
do Supremo Tribunal Federal e 
do Palácio do Planalto, ocorridos 
no domingo (08). 

Em Cáceres, a exemplo de 
outras cidades do Estado, a PM 
cumpriu a determinação no 
âmbito da Operação Rescaldo, 

2022; não ter nenhum vínculo 
empregatício, a não ser que 
solicite seu desligamento antes 
de assinar o contrato de bolsa. 

Os selecionados além da 
formação e acompanhamento 
pela equipe técnica, terão 
acesso a uma pós-graduação 
com conteúdo exclusivo em 
Metodologias Educacionais e 
Te c n o l o g i a s  I n d u s t r i a i s  
certificada pela Faculdade de 
Tecnologia Senai (Fatec Senai). 
A formação será presencial, na 
unidade de Cuiabá, com 
despesas custeadas pelo Senai 
MT. 

Durante o programa os 
selecionados realizarão: visitas 
técnicas em indústrias e 
empresas indicadas pelo 
p r o j e t o ,  a t i v i d a d e s  
educacionais, além de cursar 
integralmente as atividades 
propostas pela pós-graduação.  

De  acordo  com o  
Programa, para a conclusão 
cada bolsista deverá entregar 
um projeto de inovação para o 
mercado industrial de Mato 
Grosso. O projeto deve ser 
construído com soluções 
inovadoras que envolvam a 
relevância das Indústrias 4.0, o 
aprimoramento das tarefas que 
incluem o gerenciamento, 
tomada de decisão, raciocínio, 
comunicação e interação. 

 om mais de 40 anos Cexercendo a missão de 
formar profissionais para 

a indústria do estado e estimular 
sua competitividade, o Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial – Senai, através do 
p r o g r a m a  I n . P u l s e  4 . 0 ,  
disponibiliza 30 bolsas para 
profissionais das áreas de 
engenharias e tecnologias e tem 
valor de R$ 3,5 mil.. 

As inscrições seguem 
abertas até o dia 22 de janeiro de 
2023 e devem ser realizadas 
exclusivamente pelo link: 
https://senai.mt/InscricaoInpulse 
. Lembrando que não serão 
aceitas inscrições por outros 
meios, tampouco o envio de 
inscrições ou documentos por e-
mails. 

As vagas são para as 
cidades de Cáceres, Alta Floresta, 
Aripuanã, Barra do Bugres, 
Cuiabá, Lucas do Rio Verde, 
Nova Mutum, Rondonópolis, 
Sinop, Sorriso e Várzea Grande.  

Entre os pré-requisitos 
para o processo seletivo, o 
candidato deve ter graduação ou 
curso tecnólogo no eixos de 
Controle e Processos Industriais, 
Tecnologia da Informação e 
Comunicação, Infraestrutura, 
Produção Industrial na área de 
ciências exatas; ter concluído  a 
graduação entre os anos de 2020 e 

 secretário municipal de OF a z e n d a ,  G u s t a v o  
Calábria, orientou a 

p o p u l a ç ã o  c a c e r e n s e  d a  
necessidade do cumprimento do 
Código de Postura Municipal no 
que tange a construção de 
calçadas e muros em imóveis 
situados em locais que possuem 
pavimentação asfáltica. 
Calábria informou que os fiscais 
da SEFAZ estarão intensificando 
a inspeção e orientando em 
primeiro momento para que 
p r o p r i e t á r i o s  e m  
descumprimento com a Lei 
construam suas calçadas e muros. 

O Secretário lembrou que 
a Lei municipal prevê que a 
obrigatoriedade pela construção 
de muros e passeios é de 

responsabilidade do proprietário 
do  imóve l ,  sendo  que  a  
administração pública preza pelo 
princípio da legalidade. 

Gustavo entende que a 
campanha é válida e que o 
objetivo principal é a orientação.  
Porém, ele explicou que a 
prefeitura não pode deixar de 
cobrar a aplicação do Código de 
Obras e Posturas. “Além disso, 
nossa cidade vem recebendo 
constantemente a aplicação de 
recursos financeiros para a 
melhoria do espaço urbano e a 
população deve ter a consciência 
do objetivo desta campanha 
amparada nos artigos 282, 283 e 
284  da Lei Complementar  nº 
19/1995. O Código de Postura é 
claro ao dispor isso”, ressaltou 

Gustavo Calábria. 
Código de Postura  - Art. 282 - 
Os terrenos não construídos com 
frente para logradouros públicos 
serão obrigatoriamente dotados 
de passeios, em toda extensão da 
testada. 
Parágrafo Único - As exigências 
do  presente  a r t igo  serão  
aplicáveis aos lotes situados em 
ruas dotadas de guias e sarjetas. 
A r t .  2 8 3  -  C o m p e t e  a o  
proprie tár io  do imóvel  a  
construção e conservação de 
muros e passeios. 
Art. 284 - Aos proprietários de 
lotes urbanos que receberem 
notificações para fechamento de 
terrenos baldios e outras obras 
necessárias que não atenderem a 
notificação, ficarão sujeitos à 
multa e ao pagamento de serviços 
executados pela Municipalidade. 

 Polícia Militar cumpriu Anesta terça-feira (10) a 
decisão do ministro 

Alexandre de Morais, do STF, e 
desmobilizou o acampamento 
bolsonarista que estava montado 
em frente ao Comando de 
Fronteira, em Cáceres. A decisão 
do ministro foi publicada na 
segunda-feira (9), dando o prazo 
de 24 horas para a dissolução dos 
acampamentos em todo país. 
Segundo a decisão, a operação 
deveria ser realizada pelas 
Polícias Militares, com apoio da 

Rondonópolis. Em todo Estado, 
equipes de segurança seguem 
monitorando os locais.  

Em Mato Grosso, a 
decisão também foi cumprida na 
capital, em Sinop, Alta Floresta, 

OPERAÇÃO RESCALDO

   PM cumpre decisão do STF e manifestantes em  
Cáceres deixam acampamento na frente do quartel 

A decisão de Moraes foi publicada depois da  invasão aos prédios do Congresso Nacional 

Da Redação 

Frente do Comando de Fronteira, em Cáceres, é desocupada  
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INSPEÇÃO

Em Cáceres, Sefaz orienta cumprimento do código 
de postura e solicita construção de calçadas e muros 
Assessoria 

Secretário Gustavo Calábria disse que o código de postura é claro 
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PROGRAMA IN.PULSE 4.0
Com remuneração de R$ 3,5 mil, Senai Cáceres oferta 
bolsas para profissionais de engenharias e tecnologias 
Da Redação 

No Estado serão 30 vagas 

Foto: JCC
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ultrapassar os limites da Lei de 
Responsabilidade Fiscal, que é uma 
lei acima da Lei do Piso", escreveu o 
parlamentar em suas redes sociais. 
Vereador Cézare Pastorello. 

Já a vereadora Mazéh Silva 
(PT), que também é professora, tem 
uma visão mais crítica sobre o 
processo de recomposição salarial 
dos professores em Cáceres. Para 
ela, apesar da garantia do direito, o 
município ainda não cumpriu a 
totalidade dos acordos, que foram 
costurados, entre a prefeitura e a 
categoria, em meados de 2022.  

"A frustração é que esse 
reajuste demorou muito para 
acontecer. Outra questão é que ainda 
não foram pagos os retroativos desde 
janeiro do ano passado, que era de 
4% a 7%, conforme o combinado na 
greve", disse, ao acrescentar que 
também não houve o pagamento dos 
interinos. "E muitos já saíram do 
município e agora vão ter que 
reivindicar seus direitos na Justiça", 
lamenta a parlamentar. 

Mas, apesar dos percalços, a 
vereadora exaltou a mobilização da 
categoria. "Foi exemplo de luta 
coletiva, onde a gente parabeniza 
todos os profissionais envolvidos na 

greve. Eu creio que pagar essa última 
etapa [do reajuste salarial] não é 
nenhum favor. É uma obrigação de 
todo gestor comprometido com a 
educação do município", enfatiza.  
VALORIZAÇÃO  - A professora 
Rosilene Lopes de Pinho foi uma das 
p r o f i s s i o n a i s  a t u a n t e s  n o 
movimento de reajuste salarial. Ela 
destaca que o direito por melhores 
c o n d i ç õ e s  d e  t r a b a l h o  f o i 
conquistado após muitas lutas, 
"advindas de reivindicações por 
valorização do ensino". Ela ressalta 
ainda que os profissionais de 
educação precisam estar sempre em 
p r e p a r a ç ã o ,  a t u a l i z a ç ã o , 
aprendizado e formação constante.  
P r o f e s s o r e s  d o  m u n i c í p i o 
deflagaram greve em 7 de junho de 
2022. Movimento durou 28 dias. 

"A valorização significa 
alcançar a educação de qualidade, 
pois o desenvolvimento profissional 
está interligado com a aprendizagem 
dos educandos, ou seja, andam 
juntos. Essa afirmação consta na 
nossa Constituição Federal elencada 
desde 1988. Aí está a importância do 
reajuste dos professores de acordo 
com o piso salarial, não o reajustar, 
significa uma desvalorização, um 

 Câmara de Cáceres convoca Asessão extraordinária, nesta 
sexta-feira (13), a partir das 

10h, para votar a última parcela do 
reajuste do piso salarial  dos 
professores municipais da rede 
pública de ensino de Cáceres. Com a 
aplicação desse percentual, que é de 
7,89%, a categoria, finalmente, 
alcançará o Piso Salarial Nacional 
do  Magis tér io  def in ido pelo 
Ministério da Educação (MEC), em 
2022 .  A t endênc ia  é  que  os 
vereadores e vereadores aprovem o 
Projeto de Lei Complementar 
29/2022, que versa sobre o assunto, 
por unanimidade. O projeto é de 
autoria do Poder Executivo.  

O vereador Leandro dos 
Santos (UNIÃO), que é professor, 
foi um dos parlamentares que esteve 
à frente dessa discussão, ao longo de 
2022. Ele salienta que o reajuste é 
uma forma de valorizar o trabalho de 
uma categoria fundamental para a 
formação das demais profissões na 
soc i edade  (méd icos ,  j u í zes , 
cientistas, etc.).Vereador Leandro 
Santos 

"A importância do piso é que 
é uma política nacional que acaba 
afetando a vida dos profissionais da 
educação. Com essa reposição sendo 
concedida (7,89%), tenho certeza 
que vai melhorar as condições de 
vida dos professores, poder de 
compra e tudo mais. É uma questão 
de valorização da categoria", 
ressalta o parlamentar. 

C é z a r e  P a s t o r e l l o 
(Solidariedade) também foi um dos 
parlamentares que esteve à frente 
dessa discussão. Ele destaca o 
conjunto de esforços dos atores 
envolvidos na empreitada. "É 
i m p o r t a n t e  f r i s a r  q u e  e s s e 
pagamento integral foi fruto de 
muita luta dos profissionais da 
Educação ,  inc lu indo  os  não 
professores, e construção por parte 
d a  A d m i n i s t r a ç ã o  p a r a  o 
cumprimento do Piso Nacional sem 

3 4 3 ,  p r ó x i m o  a o  p a r q u e  d e 
exposições.  A ocorrência foi 
registrada por volta das 10h da 

manhã de terça-feira (10). 
De acordo com informações 

do Corpo de Bombeiros, o senhor 
identificado pelas iniciais C.W.C. de 
54 anos, condutor do Fiat Uno que 
trafegava com carretinha rebocada,  
ao realizar a ultrapassagem no 
veículo Gol, se esqueceu que 
rebocava a carretinha,  provocando o 
choque  dos  do i s  ve í cu los  e 
consequentemente o capotamento. 

No  Gol  e s t avam duas 
pessoas, que sofreram ferimentos 
leves e estavam conscientes, já o 
condutor do Fiat, se queixava fortes 
dores no tórax e apresentava 
confusão, sendo encaminhado ao 
Hospital Regional para exames e 
atendimento médico.  

No local do acidente foi 
constatado faixa contínua, portando 
proibido realizar ultrapassagem.  

De acordo com os policiais 
não foi possível ouvir a versão do 
condutor do veículo, já que o mesmo 
não apresentava condições para 
falar.  

uas pessoas ficaram feridas Dapós um acidente de trânsito 
entre dois veículos na MT-

descaso com os profissionais e com a 
qualidade de educação no município 
de Cáceres", observa a pedagoga. 
ENTENDA - O Piso Nacional do 
M a g i s t é r i o  é  L e i  F e d e r a l 
(11.738/2008) e estabelece um 
reajuste anual do salário dos 
p r o f e s s o r e s ,  c o m  b a s e  n o 
incremento do repasse do FUNDEB, 
uma das principais fontes de 
financiamento da educação. De 
acordo com o FUNDEB repassado 
em um ano, é estabelecido o Piso 
para o ano seguinte. 
 E m  2 0 2 2 ,  a p e s a r  d o 
incremento do FUNDEB em 2021, o 
Município de Cáceres não tinha 
índice de pessoal para o pagamento 
do reajuste além dos 14,24% que 
havia sido dado a todos os servidores 

na forma de RGA.   
Como o reajuste do Piso 

seria de 33,23%, restou uma 
diferença, que após negociação da 
c a t e g o r i a ,  a d m i n i s t r a ç ã o  e 
vereadores e vereadoras, foi paga 
condicionada à existência de limite 
de pessoal ,  conforme Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 

Ao todo, foram aplicados 
três percentuais de índices de 
reajuste do piso, ao longo do ano 
passado. Com o PLC 29/22 que será 
votado nesta sexta-feira (13.01), será 
concedido o quarto reajuste, no 
patamar de 7,89%, fechando, assim, 
o reajuste salarial dos profissionais 
do magistério de Cáceres, conforme 
o piso nacional da categoria para 
2022, no percentual total de 33,23%. 

 município de Cáceres vai Osediar no próximo dia 13/01,  
das 08h30 às 15 horas, na 

sede da Secretaria Municipal de 
Assistência Social,  o Encontro 
Projeto Conectividade. 

O evento é promovido pela 
Associação Para Desenvolvimento 
Social dos Municípios do Estado de 
Mato Grosso-APDM em parceria 
com a Unicef e traz atividades de 
e n g a j a m e n t o  e n t r e  j o v e n s 
adolescentes e mobilizadores do 
Nuca de diversas cidades. 

A secretária municipal de 
Assistência Social, Fabíola Campos, 
informou que além de Cáceres, 

estarão presentes os municípios de 
Porto estrela, Glória D'Oeste, 
Reserva do Cabaçal, Figueirópolis 
D'Oeste e Vila Bela da Santíssima 
Trindade. 

Fabíola destacou que o 
encontro incentiva a participação 
dos adolescentes e objetiva o  
desenvolvimento de habilidades 
e d u c a t i v a s  e  p r o f i s s i o n a i s , 
preparando a juventude a inserção ao 
mercado de trabalho.  

A s  i n s c r i ç õ e s  d o s 
participantes podem ser feitas no 
l i n k  a b a i x o : 
https://forms.gle/B8SJyWdj19uUZ
a8z8

EM VOTAÇÃO

Câmara convoca sessão extraordinária para votar última  
parcela do reajuste salarial dos professores de Cáceres 

O Projeto de Lei Complementar 29/2022, que versa  sobre o assunto é de autoria do Poder Executivo 

Por Marcio Camilo da Cruz 

DESRESPEITO

Sessão está marcada para às 10h 

Foto: Arquivo

Acidente de trânsito em Cáceres deixa  
feridos e veículos destruídos na MT-343 
Da Redação 

Fiat Uno com a carretinha 

Foto: PMMT

PELO SOCIAL

Cáceres sedia nesta sexta-feira,13,  
o Encontro Projeto Conectividade 
Assessoria 

Secretária de Assistência Social, Fabiola Lucas 

Foto: Ronivon Barros
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 apreensão foi realizada Adurante atividade de 
fiscalização na BR-070, 

quando a equipe da PRF abordou 
um veículo que saiu de Porto 
Velho/RO. 
 O  v e í c u l o  e s t a v a  

transportando 107 motos que 
seriam levadas para uma sucata 
em Goiânia/GO. 
 Dentre as motos tidas 
como suca ta ,  hav ia  uma  
motocicleta em bom estado de 
conservação e com registro 

criminal ativo para roubo/furto. 
Diante dos fatos, tanto a 

moto quanto a carreta e o 
condutor foram encaminhados a 
Polícia Judiciária de Cáceres para 
as devidas providências. 

 motorista Wagner Lopes OLaurentino Silva perdeu 
a vida após ser atingido 

por um guindaste de um 
caminhão Munck. 
 O acidente foi registrado 
na manhã desta terça-feira (10), 
em uma fazenda localizada na 
zona rural, a 70 quilômetros de 
Cáceres.  

D e  a c o r d o  c o m  
informações, no momento do 
acidente, a vítima operava o 
caminhão que descarregava uma 
grade de arado no pasto, quando 
em determinado momento uma 

das alavancas afundou no solo e o 
caminhão acabou tombando em 
cima do trabalhador. 

Wagner ficou preso às 
ferragens, foi socorrido pelo 
Corpo de Bombeiros, porém não 
resistiu vindo a óbito no local.  

Segundo funcionários da 
fazenda, o arado já havia sido 
carregado e estava sendo 
descarregado em outro pasto, 
quando aconteceu a tragédia.  

O corpo foi encaminhado 
ao Instituto Médico Legal (IML) 
para exame de necropsia. 

O caso será investigado.  

ndignada com o fato, a Ijovem de iniciais Y.C. de 20 
anos procurou o CISC para 

registrar a ocorrência de furto que 
sofreu em sua residência, no 
Bairro Jardim Universitário.  

De acordo com a vítima, 
ela saiu para trabalhar e ao 
retornar no dia seguinte,  
encontrou a janela da sala 
arrombada, ao entrar na casa 
constatou que a porta do quarto 
também estava toda arrebentada 
com seus pertences todos 
revirados. Ainda segundo ela, o 
meliante furtou a quantia de R$ 

800,00 que estava escondido em 
seu quarto. 

A outra vítima, identifica 
pelas iniciais L.S.C., de 27 anos, 
teve a  moto Bros,  placa 
RAX6D63, furtada em frente a 
residência do avô, no Bairro do 
Rodeio. 

De acordo com ela 
estacionou a moto e entrou, 
permanecendo pouco tempo na 
residência e ao sair sua moto não 
estava mais no local.  

Os dois casos seguem em 
investigação pela Divisão de 
Roubos e Furtos. 

FURTO E ROUBO

Em Cáceres, PRF recupera moto roubada que  
estava sendo transportada em carreta de sucata 
Da Redação 

O veículo estava transportando 107 motos que seriam levadas para uma sucata em Goiânia/GO

Moto, caminhão e condutor foram encaminhados a PJC 

Foto: PRF

TRAGÉDIA

Em fazenda, trabalhador morre 
após ser esmagado por caminhão  
Da Redação 

Caminhão tombou em cima do trabalhador 

Foto: Reprodução

PREJUÍZO
Dois furtos levam vítimas 
a registra BO em Cáceres 
Da Redação 

Boletins foram registrados no CISC 

Foto: Arquivo
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Consumidor Amplo (IPCA), e 
será pago a todos os servidores 
efetivos e comissionados, civis e 
militares, ativos, inativos e 
pensionistas. 

“Agradeço aos deputados 
da base pelo apoio a esse 
importante projeto, que garante a 
manutenção do poder de compra 
aos nossos servidores. 

Assim como o salário em 
dia no mês trabalhado, a RGA é 
um compromisso que temos 
cumprido com o funcionalismo”, 
afirmou o governador Mauro 
Mendes. 

A Revisão já será paga no 
mês de janeiro, assim como 
ocorreu em 2022. A reposição 
será quitada conforme ato 
normativo da Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag).    
Compromisso com o servidor  - 
Desde o primeiro mandato do 
governador Mauro Mendes, 

agora segue para sanção do 
governador Mauro Mendes. 

A RGA cobrirá 100% da 
inflação acumulada no ano de 
2022, que é de 5,79%. Esse 
percentual foi calculado pelo 
Índice Nacional de Preços ao 

 Assembleia Legislativa Aaprovou o projeto do 
Governo de Mato Grosso 

que garante a Revisão Geral 
Anual (RGA) aos servidores em 
2023. A aprovação ocorreu na 
tarde desta quarta-feira (11.01) e 

As diárias, que antes 
eram diferentes dependendo do 
cargo do servidor, passaram a 
ser  iguali tárias e foram 
reajustadas. 

Direitos trabalhistas 
pendentes de pagamento de 
2007 a 2019 foram quitados: 
mais de R$ 77,1 milhões pagos 
aos servidores que tinham esse 
direito. 

Além da RGA, e houve 
ainda reajuste nos valores pagos 
a quem ocupa cargos de 
confiança, sendo que 70% 
desses cargos são exercidos por 
servidores efetivos. 

ainda em 2019, o Governo de 
Mato Grosso consertou as 
finanças e retomou o pagamento 
dos vencimentos dos servidores 
para todo dia 30 do mês 
trabalhado. 

0 13º salário também 
passou a ser pago rigorosamente 
em dia. Aos servidores efetivos, 
metade do direito já é antecipado 
no meio do ano.  

Outra facilidade foi a 
criação da possibilidade de tirar 
férias em até três períodos, 
cabendo ao servidor organizar 
seu descanso da forma mais 
conveniente. 

REAJUSTE DA INFRAÇÃO

Projeto do Governo que garante RGA aos servidores 
 do Estado é aprovado pela Assembleia Legislativa 

Reajuste será de 5,79%, índice da inflação acumulada em 2022 

Assessoria Secom/MT 

fortalecimento do setor. 
Ela aposta na mudança do 

Índice de Participação dos 
Municípios (IPM), utilizado para 
a repartição da receita do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS), que foi 
aprovada por meio de projeto de 
lei complementar na Assembleia 
Legislativa. Com a mudança, 
quatro áreas serão beneficiadas 
com incremento de recursos, 

 agricultura familiar de AMato Grosso vive  a 
perspectiva de grande 

crescimento para os próximos 
anos. A secretária de Estado da 
Agricultura Familiar (Seaf), Teté 
Bezerra, afirma que, além dos 
projetos e programas que vem 
sendo  desenvolv idos  pe lo 
Governo, novas ações deverão 
ser implementadas a partir deste 
a n o  d e  2 0 2 3 ,  v i s a n d o  o 

entre elas a agricultura familiar. 
“Nós teremos, a partir 

desse ano de 2023 e 2024, a 
i m p l e m e n t a ç ã o  d e  u m a 
contrapartida que os municípios 
terão que demonstrar com relação 
a agricultura familiar. Será criado 
um índice que vai nortear as ações 
que os municípios terão que fazer 
para receber esse valor a mais do 
ICMS com relação da agricultura 
familiar”, explica Teté. 

FORTALECIMENTO

Projeto do Governo passou na Assembleia e garantiu pagamento da RGA 

Foto: Secom

Assessoria
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Com a goleada, o Cuiabá entrou 
para o ranking dos melhores 
placares de todas as edições da 

aCopinha ocupando 15  posição, 
que antes pertencia ao Avaí. 

Os gols foram marcados 
por Gabryel Freitas (2x), Rikelme 
(2x) ,  Kennyd  (2x) ,  João  
Maranini, Jadson, Léo Herrero e 
Thainan. 

Nesta quinta-feira (12), a 
equipe mato-grossense vai 
enfrentar a equipe paulista 
Capivariano, que avançou na 
segunda colocação do grupo 10,  
com seis pontos somados.  

A partida está marcada 
para às 10h e terá transmissão do 
Paulistão Play.   Caso vença, o 
Dourado vai enfrentar, na terceira 
fase, o vencedor do confronto 
entre Cruzeiro e Parauapebas 

(PA).   
O Dourado se classificou 

em primeiro no grupo 9, com 6 
pontos somados. 

Foram duas vitórias, 
sobre Velo Clube por 2 a 1 e 
contra o Tupã por 10 a 0, na 
última rodada. Na primeira 
partida a equipe perdeu por 1 a 0 
para o Parauapebas.   

O Cuiabá esteve em 
campo com Vinicius Peruchi; 
Thainan, Tiago Coelho, João 
Maranini e Léo Herrero (Juliano); 
Ricardo Cerqueira (Max),  
Guilherme Sônego, Marco 
Antônio (Jadson) e Rikelme 
(Bedeo);  Gabryel Freitas 
(Giulinho) e Kennyd (João 
Daniel). O técnico da equipe sub-
20 é César Bueno. 

suficientes para o Campeonato Mundial 
de Atletismo de Budapeste, em 2023, a 
World Athletics, que ocorre em julho. 

“Também será uma excelente 
oportunidade para que o público 
en tus ias ta  do  a t le t i smo possa  
acompanhar alguns dos maiores talentos 
da atualidade e, claro, os atletas mato-
grossenses. Tenho certeza que também 
será um ótimo evento para os atletas, 
porque irá proporcionar um alto nível de 
competitividade”, destaca Jefferson 
Neves, secretário de Cultura, Esporte e 
Lazer (Secel-MT). 

Mato Grosso está se tornando 
uma referencia no esporte nacional. Nos 
últimos quatro anos, atletas mato-
grossenses competiram e venceram 
importantes competições nacionais e 
internacionais. Cuiabá também foi sede 
de importantes eventos esportivos, além 
do Cuiabá na , a Série A do Brasileirão
Arena Pantanal Copa América sediou a , 
Supercopa do Brasil e a capital recebeu o 
Campeonato Brasileiro de Atletismo 
Sub-23, e ainda o campeonato nacional 
de , realizado no Karatê-Do Tradicional
Ginásio Aecim Tocantins.   

“Mato Grosso está em seu 
melhor momento no esporte. Com 
incentivo do estado por meio do Projeto 
Olimpus, importantes conquistas de 

m 2023, com suporte do EGoverno de Mato Grosso via 
Secretaria de Cultura, Esporte e 

Lazer (Secel-MT), o Troféu Brasil, 
principal evento de atletismo da 
América Latina, de maneira inédita, terá 
Cuiabá como sede.   

Marcado para o mês de junho, o 
evento ocorrerá no Cot da Universidade 
Federal de Mato Grosso. A 42ª edição do 
Troféu Brasil de Atletismo reunirá 
competidores de todos os estados 
brasileiros, mais o Distrito Federal. 

“O Conselho de Administração 
da Confederação Brasileira de Atletismo 
já deu o aval para que o evento ocorra em 
Mato Grosso. Pela primeira vez no 
Centro-Oeste, será um evento de grande 
magnitude para o estado de Mato 
Grosso, com possibilidades incríveis de 
apresentarmos nossas capacidades 
técnicas e operacionais, com cenário de 
competição de altíssimo nível”, destaca 
Tomires Lopes, presidente da Federação 
de Atletismo de Mato Grosso.   A edição 
passada do Troféu Brasil de Atletismo 
ocorreu no Rio de Janeiro e reuniu 753 
atletas de 123 agremiações. Este ano 
estima-se que o numero de participantes 
possa passar de mil competidores. A 42ª 
edição do Troféu Brasil é mais uma 
chance dos atletas alcançarem índices 

atletas mato grossenses vieram nos 
últimos anos. Assim, Mato Grosso vem 
ganhando cada vez mais visibilidade no 
esporte”, completa Jefferson. 

Para Wendell Jerônimo de 
Souza, atleta da prova de 10 mil metros 
rasos, modalidade olímpica, o Troféu 
B r a s i l  s e r á  u m a  d a s  g r a n d e s  
oportunidades para sua carreira como 
atleta. Wendell é hoje uma das grandes 
promessas do atletismo em Mato 
Grosso, foi o brasileiro mais bem 
colocado na Corrida de Reis do ano 
passado, vice-campeão da competição, 
ficando atrás apenas do queniano Geofry 
Kipchumba. Também foi o segundo 
melhor brasileiro da São Silvestre deste 
ano. A participação de Wendell está 
confirmada na Corrida de Reis 2023, a 
ser realizada no próximo domingo 
(15.01), em Cuiabá. 

“O Troféu Brasil de Atletismo 
realizado em Cuiabá vai trazer grande 
vis ibi l idade para o esporte  e ,  
consequentemente, para os atletas de 
Mato Grosso. Será um grande momento 
p a r a  o  a t l e t i s m o  p r a t i c a d o  e  
desenvolvido aqui. Vamos competir em 
casa, com nosso público, o que parece 
ser uma vantagem, mas bom mesmo será 
vencermos as provas que serão bem 
disputadas”, almeja Wendell.  

O comando da equipe está a 
encargo do técnico Wellington 
Simião, que tem passagens pela 
equipe como jogador nos anos de 
2009.2010 e 2015.  O plantel 
alviverde conta com 24 jogadores, 
que foram apresentados na noite 
desta terça-feira (10). Alguns 
jogadores são remanescentes da 
temporada passada, como é o caso do 
volante Paulinho.  

O evento também marcou a 
apresentação da nova diretoria, eleita 
há duas semanas. O empresário 
Aluízio Bassani será presidente do 
clube no triênio 2023-2025. Ele terá 
Felipe Reolon como seu vice. 

A estreia do Luverdense no 
estadual está marcada para o dia 21 
de janeiro contra o Nova Mutum, no 
estádio Passo das Emas. 

primeira fase da Copinha. O 
Cuiabá superou os donos da casa, 
vencendo o Tupã pelo placar de 

 garotada do Sub-20 do ADourado deu um show de 
gols na última rodada da 

10 a 0. Com o resultado garantiu 
classificação para a segunda etapa 
da Copa São Paulo. 

SUB-20

Após goleada histórica contra o Tupã, Cuiabá 
 enfrenta hoje (12) a equipe do Capivariano 

Com a goleada, o Cuiabá entrou para o ranking dos  melhores placares de todas as edições da Copinha 

Da Redação 

TEMPORADA 2023

Goleada do Dourado faz história 

Foto: Ascom/Dourado

Luverdense apresenta elenco e comissão técnica 
 para disputa do Mato-grossense e Copa Verde 

Da Redação 

Luverdense apresentou seu elenco e 
comissão técnica para a temporada 
2023.  

 isando as disputas do VC a m p e o n a t o  M a t o -
grossense e da Copa Verde, o 

INÉDITO

Aluízio Bassani - Presidente do clube no triênio 2023-2025 

Foto: Ascom/Luverdense
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By Rosane Michels

O dia promete ótimo astral 
no trabalho com a Lua em 
Virgem em ótimo aspecto 
com Urano e Mercúrio. Se 
es t ive r  esperando  a  
resposta de um processo 

de seleção para um novo emprego, pode 
começar a comemorar. O dia é ótimo 
para reorganizar sua rotina pessoal e de 
trabalho.

Você está mais aberto e 
otimista diante da vida e a 
esperança colore seus 
planos e projetos. O dia 
promete alto astral e 
muita criatividade. Se 

estiver só, pode chamar a atenção de 
alguém especial e um romance 
começar. Dia ótimo para estar junto dos 
filhos. 

Estar em casa junto dos 
s e u s  p o d e  s e r  m a i s  
divertido do que qualquer 
atividade social. Você está 
mais aberto e sente uma 
espécie de libertação de 

emoções mais pesadas. Se estiver 
pensando em comprar ou vender um 
imóvel, hoje pode ser um ótimo dia para 
dedicar-se a isso.

Hoje é um dia de boa 
comunicação que pode 
b e n e f i c i a r  t a n t o  a s  
amizades como novos 
projetos, especialmente se 

estiver envolvido com pequenas e 
médias empresas; um contrato pode ser 
discutido. Tente assiná-lo depois do dia 
18. O dia é ótimo para planejar ou 
realizar uma viagem.

Hoje é um dia ótimo para 
pensar e repensar suas 
f i n a n ç a s .  N o v o s  
investimentos, com algum 
risco calculado, podem ser 
bem vindos; você está mais 

aberto para investimentos mais ousados. 
Munir-se de novos conhecimentos sobre 
o mercado financeiro pode ser uma 
ótima escolha.

Dia ótimo para rever seus 
investimentos; pense em 
modernizá-los e permitir-se 
algum risco, mesmo que 
pequeno. Se estiver em 
busca de um novo parceiro 

financeiro ou investidor, hoje é um ótimo 
dia para reuniões de negócios. Uma 
grande soma de dinheiro pode estar em 
jogo.

Hoje é um dia de astral 
positivo, mas você vai 
preferir ficar na sua, 
trabalhando e refletindo 
nos bastidores. O dia é 

ótimo para planejar projetos futuros 
pessoais e profissionais. Começar uma 
atividade integrativa como o yoga e a 
meditação pode ser a melhor escolha 
para sua saúde.

Dia de movimento na vida 
social com promessa de 
novas amizades. O dia é 
ótimo para começar a 
dedicar-se a um projeto e 
criar uma nova equipe de 

trabalho. Você está mais simpático e 
comunicativo, beneficiando novos 
contatos pessoais e comerciais, 
especialmente com grandes empresas.

O dia promete um ótimo 
movimento em projetos de 
publicações na internet, 
que dão um grande passo à 
frente. Ótimo astral para 

planejar ou realizar uma viagem, mas 
fique atento a documentos e horários. Se 
estiver esperando os resultados de um 
exame ou concurso público, pode 
receber ótimas notícias. 

Dia de ótimo astral, com a 
vida social movimentada e 
oportunidades de novas 
a m i z a d e s .  O s  
relacionamentos pessoais e 

p r o f i s s i o n a i s  s ã o  a m p l a m e n t e  
beneficiados. Você pode receber um 
convite para fazer parte de um projeto 
inovador. Se estiver só, um romance pode 
começar. 

A Lua em seu signo em 
ótimo aspecto com Urano e 
Mercúrio promete energias 
muito positivas ao seu dia 
que pode envolver uma 
espécie de l ibertação 

emocional. Você está com um olhar mais 
voltado para o futuro, com algumas 
ideias inovadoras que podem ser 
colocadas em prática depois do dia 18.

Hoje é um dia de boas 
notícias sobre trabalho. 
Você pode estar pensando 
em um novo projeto, que 
pode  começar  a  se r  

planejado desde já. Não tenha medo de 
inovar. O dia é ótimo para apresentação 
de projetos, palestras e planos de 
negócios. Uma promoção pode estar a 
caminho.

HORÓSCOPO********** **********

Leitor assíduo do nosso 
matut ino o competente  
dermatologista Dr. Francisco 
Cerávolo, que nos honra com 
s u a  p re c i o s a  l e i t u r a .   
Agradecemos a preferência e 
enviamos um forte abraço.  

Nossos cumprimentos a querida Gisela 
Rondon que trocou de idade recebendo os 
calorosos abraços dos familiares e rol de 
amigos. Muita luz, Saúde, Paz, Amor, 
Realizações e muitas Felicidades. Que o 
novo ciclo seja iluminado com o melhor que 
o mundo possa lhe oferecer. Feliz 
Aniversário 

Marcando mais um golaço no placar da vida o nosso 
querido amigo Marcel Barbosa, que hoje recebe as nossas 
homenagens. Entoamos neste dia o Tradicional Parabéns a 
você com desejos de um Feliz ano, repleto de alegrias, 
saúde e prosperidades.  

****************

Endereçamos flores multicoloridas a Daici 
Forgiarini Bastos pela passagem do seu 
natalício transcorrido ontem. Que Deus 
guie sempre seus caminhos afinal você 
merece tudo o de melhor pela pessoa 
especial que é. Muita paz, amor e saúde. 
Um brinde pelo seu aniversário! Tim tim! 

******************************

***********

***********

Festejou mais um ano de vida o empresário Pedro Rodholfo 
Soares a quem enviamos votos de felicidades e que esse 
novo ano lhe traga muita conquista, saúde e prosperidades. 
Parabéns!!! 
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Diretora Emérita: Orfélia Michelis

Diretora Administrativa: Rosane Michelis

Com mais de 40 anos exercendo a missão de formar 
profissionais para a indústria do estado e estimular sua 
competitividade, o Serviço Nacional de Aprendizagem 
Industrial – Senai, através do programa In.Pulse 4.0, 
disponibiliza 30 bolsas para profissionais das áreas de 
engenharias e tecnologias e tem valor de R$ 3,5 mil.  
                 Página 03 

A Câmara de Cáceres 
convoca sessão extraordinária, 
nesta sexta-feira (13), a partir das 
10h, para votar a última parcela 
do reajuste do piso salarial dos 
professores municipais da rede 
pública de ensino de Cáceres. 
    

EXEMPLAR - CÁCERES R$ 5,25 / REGIÃO R$ 5,90 

 OPERAÇÃO RESCALDO

A decisão do ministro Alexandre de Morais, do STF, 
foi publicada na segunda-feira (9), dando o prazo de 24 
horas para a dissolução dos acampamentos em todo país.  
                             Página 03 

Foto: PMMT 

EM VOTAÇÃO

Câmara convoca sessão extraordinária para votar última  
parcela do reajuste salarial dos professores de Cáceres 

Foto: Arquivo 

PROGRAMA IN.PULSE 4.0
Com remuneração de R$ 3,5 mil, Senai Cáceres oferta 
 bolsas para profissionais de engenharias e tecnologias 

INSPEÇÃO

Foto: Divulgação Senai

Em Cáceres, Sefaz orienta cumprimento do código 
de postura e solicita construção de calçadas e muros 

O secretário municipal de Fazenda, Gustavo 
Calábria, orientou a população cacerense da necessidade do 
cumprimento do Código de Postura Municipal no que tange 
a construção de calçadas e muros em imóveis situados em 
locais que possuem pavimentação asfáltica. Página 03 

Foto: Ilustrativa

REAJUSTE DA INFLAÇÃO

Projeto do Governo que garante RGA 
aos servidores do Estado é aprovado  

pela Assembleia Legislativa 
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Foto: Secom 
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FURTO E ROUBO

Em Cáceres, PRF recupera 
moto roubada que  estava 

sendo transportada em 
carreta de sucata 
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TRAGÉDIA

Foto: PRF

Em fazenda, trabalhador morre após ser esmagado por caminhão   
PREJUÍZO
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Dois furtos levam 
vítimas a registra 
BO em Cáceres 

Foto: Arquivo
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